

Capital So legen Sie 100.000 Euro an
3x Bestnote bei Capital: Jetzt 100.000 € anlegen bei Deutschlands Top-Vermögensverwalter.

HOME > SCHNELSEN

Katrin Hainke 11. Juni 2022

Inspiriert vom Stadtteil

JLS-Kulturprojekt „In the Hood“ mit großem Finale beendet



Ein Audio-Walk wurde von Schüler/-innen des 5. Jahrgangs vorbereitet Foto: privat

Facebook, Twitter, Email icons

SCHNELSEN Für das jahrgangsübergreifende künstlerische Forschungsprojekt „In the Hood“ erhielt die Julius-Leber-Schule im letzten Jahr eine Förderung aus dem Hamburger Projektfonds „Kultur & Schule“.

Die daraus entstandenen Ergebnisse und Performances wurden beim Schulfest präsentiert. „Nach den zurückgezogenen Zeiten des Lockdowns war es unser wesentlicher Antrieb, endlich wieder rauszugehen, den Blick zu weiten und den Raum um die Schule künstlerisch zu erforschen“, beschreibt Initiatorin und Kulturbeauftragte Kristina Prause den Hintergrund des Projekts. Die Schüler/-innen der unterschiedlichen Jahrgangsstufen – von 5 bis 12 – haben dafür ihre „Hood“ mit dem Fokus Diversität unter verschiedenen Fragestellungen untersucht. Wo begegnen sich die unterschiedlichen Menschen? Zu welchen Bewegungen inspiriert uns ein Ort?

volvo Der vollelektrische XC40 Recharge
Online abonnieren oder kaufen
ONLINE BESTELLEN

HAMBURGERIMMOBILIEN.D Anzeige
Aktuelle Mietangebote aus Hamburg hier Immobilie mieten oder hier Immobilie kaufen

Bitte nur schriftliche Anfragen! Schöne 1 Zi. Single-Wohnung
1 Zi. 33.82 m²
21075 Hamburg

FeWo-direkt
Jetzt buchen
Wenn immer da Lust zu reisen hast, sind wir für dich da. Bitte beachte die örtlichen Reise- und Sicherheitsbestimmungen.

Und welche Assoziationen lösen eigentlich diverse Geräusche aus? Aus der kreativen Auseinandersetzung mit dem Thema entstanden diverse künstlerische Resultate, die die Schüler/-innen mit einem Impro-Performance-Theater, Bewegungs-Choreografien und einem Audio-Walk im Rahmen des Schulfestes zum 50. Jubiläum vor Publikum präsentierten.

Auch wenn das Projekt als Abschluss einer dreijährigen TUSCH – Theater und Schule-Partnerschaft – mit dem Lichthof Theater damit beendet ist, bleibt ein zentrales „In the Hood“-Element bestehen – ein Bauwagen, der vom Kunstprofil des 12. Jahrgangs, dem Werkstattmeister und vielen helfenden Händen in den vergangenen Monaten restauriert und gestaltet wurde und auf dem Schulfest steht. Als kultureller Ort soll der Bauwagen auch für künftige-Projekte genutzt werden. Kristina Prause: „Der Bauwagen hat auch einen hohen symbolischen Wert, um Kultur an unserer Schule sichtbar zu machen und hoffentlich viele Lehrende und Lernende künstlerisch zu inspirieren.“



Der Bauwagen ist Dreh- und Angelpunkt des Projekts „In the Hood“ Foto: privat

Facebook, Twitter, Email icons

#FÖRDERUNG #JULIUS-LEBER-SCHULE #SCHULE

AUCH INTERESSANT

Smartfeed

ANZEIGE
ZAHNZUSATZVERSICHERUNG 2022
Schließen Sie keine Zahnzusatzversicherung ab, bevor Sie dies gelesen haben

ANZEIGE
HAMBURGER WOCHENBLATT
E-Paper

ANZEIGE
OHMYMAG: DAS FRAUENMAGAZIN
Fürst Albert bestätigt: Charlene in Klinik!

HAMBURGER WOCHENBLATT
Für Freizeitsportler und Jugendliche

ANZEIGE
GOLDEN TREE
Schlafe Haut? Arzt empfiehlt: Weg mit Feuchtigkeitscremes, verwenden Sie lieber das

HAMBURGER WOCHENBLATT
Amt arbeitet am Hochwasserschutz

ANZEIGE
SECURITY SAVERS ONLINE
Das wissen viele Mac-Nutzer nicht (erledigen Sie es noch heute)

ANZEIGE
PERFEKTER KÖRPER
Schlafe Haut? Ein Arzt rät: "Vergessen Sie Feuchtigkeitscremes und tun Sie stattdessen das hier"

Hier ist es zu laut und zu wuselig

Bügel geben neue Rätsel auf

Erinnerungen über Billstedt teilen

ANZEIGE
STARS-AND-STORIES.COM
OP oder wirklich neue Falten Creme? Verona Pooth enthüllt

ANZEIGE
OHMYMAGI
Christian Anders über Helene Fischer: "Sie geht mir auf die Nerven, sie kann nicht singen"

OHMYMAGI
Tom Kaulitz über das Leben mit Heidi in LA: "Das ist unfassbar"

ANZEIGE
GRÜNER FISHER
10 Ruhestands-Investitionsfehler vermeiden

GRÜNER FISHER
Ende des Immobilienpreis-Booms? Gebührenfreie Studie.

ANZEIGE
OHMYMAGI
Krebskranker Mick Krause: "Gehe davon aus, meine Töchter zum Altar zu führen"

Hundefreunde mit Geduld gefragt

Ein Haus fürs Leben vor dem Sterben

Unübersichtlich und gefährlich

ANZEIGE
GRÜNER FISHER
Ende des Immobilienpreis-Booms? Gebührenfreie Studie.

ANZEIGE
OHMYMAGI
Krebskranker Mick Krause: "Gehe davon aus, meine Töchter zum Altar zu führen"

Hundefreunde mit Geduld gefragt